
１．実施概要

○期　　間　　令和6年7月2日～4日、午前8：30～午後5時15分

○対  象  者　　庄内町社協職員44名

２．実施結果 ・社協事業所内6か所にフードドライブBOXを設置したところ、合計37.3kgの

　食料品が集まった。

・アンケート回答者32名。

「フードドライブ活動」実績報告及びアンケート調査の報告

○調査事項　・フードドライブ、フードバンクの認知度調査

　　　　　　・フードドライブが食品ロス削減や貧困問題の解消に繋がることの意識調査

　　　　　　・次回の実施に向けた希望、要望調査
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①今回フードドライブ活動に参加しましたか。

ア． 参加した → ②-1へ進む イ． 参加していない → ②-2へ進む
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②-１参加した方にお聞きします。

どのような食料品を寄付しましたか。

ア． 食べるつもりだったが、寄付することにしたもの

イ． もらい物で、食べる予定がないもの

ウ． 寄付するために購入したもの

エ． その他（災害用ストック・買ったものだが最近食

べ無くなったもの）

0

5

0

2

②-2参加していない方にお聞きします。

どのような理由で参加されませんでしたか。

ア． フードドライブ活動がよく分からなかったから

イ． 寄付するものがなかったから

ウ． 特に理由はない

エ． その他 ・期間内に持ってくることができなかった

・活動が間に合わなかった



⑥次回のフードドライブ活動に向けて、ご意見・ご要望があればお聞かせ下さい。

・お中元・お歳暮の時期のあとであればもう少し寄付できるものがあった。

・年末年始を挟み1～2週間ほど設置してみたらどうか。

・期間が短いようなのでもう少し長く設置期間を設けるのはどうか。

・さまざまな社会問題に対しての良い取り組みだと思うのでぜひ継続してもらいたい。

・職員対象であれば常時受入れも良いかもしれない。

など…たくさんのご意見・ご要望をいただきました。
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③これまで、「フードドライブ活動」についてご存じでしたか。

また、フードドライブ活動に参加したことはありますか。

（業務内可。今回の取り組みを除く。）

ア． 知っていて、活動に参加したことがある

イ． 知っていたが、活動に参加したことはない

ウ． 知らなかったし、活動に参加したこともない
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④今回の食料品の寄付先である「フードバンク」についてご存じでしたか。

また、フードバンクを通して食の支援に携わったことはありますか。

（業務内可。今回の取り組みを除く。）

ア． 知っていて、支援に携わった経験がある

イ． 知っていたが、支援に携わったことはない

ウ． 知らなかったし、支援に携わったこともない
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⑤今回のフードドライブ活動を通し、食品ロスと貧困問題の解消に向けた

食の支援について意識の変動はありましたか。

ア． 関心を持つようになった

イ． 元々関心はあったが、更に意識するようになった

ウ． 特に何も変わらない

エ． その他（ ）



３．記録写真

①　余目老人福祉センター、介護センターほほえみ、立川老人福祉センター、福祉総合相談

　　センター、立川サブセンター、障害者多機能型施設ひまわり園の６か所にフードドライブ

　　ＢＯＸを設置しました。

②　途中経過確認のため７/３にＢＯＸを見て回りました。

　　最終日にどんと増えた拠点が多い印象でした！

③　いざ回収。沢山の食料品が集まりました。ありがとうございました！

・飲み物もいいの？ ・お米もいい？

・今年もフードドライブすると思って

心づもりしてました！

・他のＢＯＸはどうでしたか？

・今回はどのくらい集まるかな。

・ＢＯＸいっぱいが目標。

・今日帰ったら探してみます。

・乾麺がいっぱいあるかも。

・どういったものがあると良い？

・缶詰（焼き鳥・鯖・果物など）

・パックご飯

・レトルト食品

・のり

・乾麺

・調味料（料理酒・サラダ油など）

・お菓子

・ゼリー

・鍋の素

・お茶、紅茶、ジュース

・ドリップコーヒー

・フリーズドライ食品

・ホットケーキミックス

・インスタントラーメン

・離乳食

などなど 合計３７．３㎏

（前年度：４１．１kg）



④　封が空いていないか、賞味期限切れのものはないか等を検品し、常温で保管します。

▼

（前年度：４１．１ ）

期限月ごとに仕分けをし、コンテナで保

管しています。

今回も賞味期限が長い缶詰・乾麺などの

寄付が多く、保存しやすい食料品が集ま

りました。

今後も庄内町社協職員の福祉や食品ロス

に対する意識向上に加え、本会フードバ

ンクの更なる質と量の充実を目的とし、

アンケートでの要望があった開催時期・

設置期間について検討していきたいと思

います。ご協力いただいた職員の皆様、

ありがとうございました！

生活にお困りの世帯等に

お渡しするため、福祉総合

相談センターにて保管します。


